

Band 8, Heft 6, Dezember 2001

Editorial

- 333 Die Bedeutung des Begriffs «normal»**
W. Marktl (Wien)

Originalarbeiten

- 336 Evaluation der klinisch angewandten Kinesiologie bei Nahrungsmittelenverträglichkeiten im Kindesalter**
Pothmann, R.; von Frankenberg, S.; Hoicke, C.; Weingarten, H. (Oberhausen); Lüdtkke, R. (Essen)
- 346 Verläufe des sekretorischen Immunglobulins A des Darms und Befindlichkeit von Patienten unter naturheilkundlicher Therapie und Heilfasten**
Beer, A.-M. (Hattingen); Ruffer, A.; Balles, J. (Bad Bocklet); Ostermann, T. (Witten/Herdecke)
- 354 Häufigkeit grippaler Infekte bei Gesunden unter Gabe eines lektinreichen und eines lektinarmen Mistletoe-Präparats im Rahmen einer randomisierten, doppelblinden, placebokontrollierten Studie**
Huber, R. (Freiburg i.Br.); Klein, R. (Tübingen); Lüdtkke, R. (Essen); Werner, M. (Arlesheim)
- 359 Die Erfahrung des Atems als therapeutische Intervention – psychosomatische Formen der Atemtherapie. Eine deskriptive Studie zum aktuellen Stand der Atemtherapie in Deutschland, ihrer Beziehung zur Medizin und ihrer Anwendung bei Patienten mit Rückenschmerzen**
Mehling, W.-E. (Santa Rosa, CA)
- 368 Glaubwürdigkeit einer neu entwickelten Placebonadel für klinische Untersuchungen in der Akupunkturforschung**
Fink, M.; Gutenbrunner, C.; Rollnik, J.; Karst, M. (Hannover)
- 373 Kombiniertes Pflanzenpräparat für die topische Behandlung bei Herpes labialis**
Saller, R. (Zürich); Büechli, S. (Trogen); Meyrat, R. (Chur); Schmidhauser, C. (Zürich)

- 383 Erratum**

Vol. 8, Issue 6, December 2001

Editorial

- 333 The Meaning of the Term 'normal'**
W. Marktl (Wien)

Original Articles

- 336 Evaluation of Applied Kinesiology in Nutritional Intolerance during Childhood**
Pothmann, R.; von Frankenberg, S.; Hoicke, C.; Weingarten, H. (Oberhausen); Lüdtkke, R. (Essen)
- 346 Change of the Secretory Immunoglobulin A and the Condition of the Patients during Naturopathic Therapy and Heal-Fasting Therapy**
Beer, A.-M. (Hattingen); Ruffer, A.; Balles, J. (Bad Bocklet); Ostermann, T. (Witten/Herdecke)
- 354 Frequency of the Common Cold in Healthy Subjects during Exposure to a Lectin-Rich and a Lectin-Poor Mistletoe Preparation in a Randomized, Double-Blind, Placebo-Controlled Study**
Huber, R. (Freiburg i.Br.); Klein, R. (Tübingen); Lüdtkke, R. (Essen); Werner, M. (Arlesheim)
- 359 The Experience of Breath as a Therapeutic Intervention – Psychosomatic Forms of Breath Therapy. A Descriptive Study about the Actual Situation of Breath Therapy in Germany, Its Relation to Medicine, and Its Application in Patients with Back Pain**
Mehling, W.-E. (Santa Rosa, CA)
- 368 Credibility of a Newly Designed Placebo Needle for Clinical Trials in Acupuncture Research**
Fink, M.; Gutenbrunner, C.; Rollnik, J.; Karst, M. (Hannover)
- 373 Combined Herbal Preparation for Topical Treatment of Herpes labialis**
Saller, R. (Zürich); Büechli, S. (Trogen); Meyrat, R. (Chur); Schmidhauser, C. (Zürich)

- 383 Erratum**

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.